



Fokus Forschung & Lehre



Wer ist vor Ort?

Die Inhaberin des neuen Lehrstuhls für Allgemeinmedizin in Regensburg, Prof. Dr. Schartau mit Mitarbeiterinnen & Mitarbeitern, Vertreterinnen und Vertreter der anderen Lehrstühle Bayerns, des BayFoNet und BHÄV.



Was passiert hier?

Lehrstühle kennenlernen! Wie werde ich Lehrpraxis? Praxis und Forschung – wie passt das zusammen? Was gibt es Neues aus der Forschung?
Zu diesen und vielen anderen Fragen können Sie sich hier austauschen und vernetzen.



Das kleine Extra

Werden Sie Lehrpraxis und erhalten Sie ein kleines Dankeschön.